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４月１３日（月）に全校朝の会が行われました。 

生徒会役員の進行で、「朝のあいさつ」や「校長先

生のお話」、「今週の週番の発表」や「生徒会からの発

表」などが行われます。朝会の中での校長の話として、

『新型コロナウイルス感染予防』について下記の話を

しました。 

 新型コロナウイルスの感染拡大が世界的に大流行

（パンデミック）している中、日本でも都市部で多

くの感染者が出ています。東京都では確認された感

染者の内、７割の方が感染経路が不明だとのことで

す。福島県でも３８名（４月１３日の時点）の感染

者が確認されており、自分の環境下にも、いつウイ

ルスが蔓延するか分からない状況にあります。 

 私達（生徒、教職員、保護者、地域の方々）がで

きることは、自分の行動を律し、感染を広げない行

動（左記）に心がけ、心身の健康を保つことです。 

 子どもたちへの教育活動が、例年のような正常な

状況ではありませんが、できるだけ子どもたちが不

自由しないような教育支援を行っていきますので、

今後とも、ご家庭及び地域でのご理解とご協力をよ   

ろしくお願いいたします。 

 

 全校朝の会で３名の生徒が、入学およ

び進級しての目標を発表しました。１年

生代表が高松凜さん、２年生代表が遠藤

紅葉さん、３年生代表が大竹哩央さんで、

次の内容の発表でした。 

【高松凜さん】 一つ一つの教科の学習

をしっかりやる。卓球部で自分なりに努

力する。先輩方と協力してよりよい学校

にしていく。以上の３つの目標の達成に

向け真面目に頑張っていく。 

【遠藤紅葉さん】 ２年生に進級して、苦手な教科を克服できるように、今まで以上に予習や復習を頑張る。前

期の学級委員長として今まで以上に明るい学級をつくる。先輩のサポートを行い、後輩のお手本になるよう頑張

っていく。 

【大竹哩央さん】 サッカーと学習を頑張る。サッカーではチームの目標を達成し、多くの高校から声をかけて

もらえる選手になる。学習では、受験にむけてこつこつ頑張っていく。一日一日を大切にし、勉強と運動を頑張

り、たくさんの思い出をつくりたい。 

教育目標  

自ら学ぶ意欲をもち、創造性に富み，社会の

変化に対応できる知性豊かな生徒の育成 

目指す生徒像 

主体的に学び、確かな学力を身につける生徒〔知〕 

広い視野をもち、思いやりのある生徒〔徳〕 

心身ともに健康で、生き生きと生活できる生徒〔体〕 

入学・進級しての目標 

毎週月曜日は朝会を行います 


